
Ata  da  Reunião  da  1ª  Câmara  do  Conselho  de  Planejamento  e  Administração  da
Universidade Federal do Paraná realizada no dia 18 de outubro de 2018.
Na data  de  dezoito  de  outubro  de  dois  mil  e  dezoito,  às  nove horas,  na  Sala  do  Conselho
Universitário, reuniu-se a Primeira Câmara do Conselho de Planejamento e Administração, sob a
Presidência da Conselheira Vera Karam de Chueiri. Presentes os Conselheiros Titulares Fausto
Rodrigues Teixeira Filho, Gabriel  de Freitas Heidorn,  Tibiriçá Krüger Moreira, Luiz Antonio
Corrêa  Lucchesi,  Alexandre  Luis  Trovon  de  Carvalho,  Maria  Lucia  Masson  e  Edison  Luiz
Almeida  Tizzot.  Presente  também o Coordenador  do  Núcleo  de Concursos,  Professor  Altair
Pivovar.  Justificaram suas ausências os Conselheiros Renato Bochicchio, Maria Candida Pires
Vieira do Amaral Kroetz e Mario de Paula Soares Filho. Havendo quórum, a Presidente declarou
aberta a sessão colocando em discussão e votação a ata do dia 06.09.2018, a qual foi aprovada
por unanimidade. Nos informes, o Conselheiro Luiz Antonio Corrêa Lucchesi solicitou retirada
do processo do item 2 da pauta. Solicitação aceita.  A seguir passou-se à  Ordem do Dia  01)
Processo:  047830/2018-60  -  Termo  de  Contrato  entre  a  UFPR  e  a  FUNPAR  para  a
prestação  de  serviços  técnicos  especializados  de  planejamento  e  execução  de  processo
seletivo para ITAIPU para provimento de vagas em determinados cargos de nível médio,
técnico  e  superior. Interessado:  Núcleo  de  Concursos.  A  Relatora,  Maria  Lucia  Masson
apresentou o seguinte parecer: “O processo está de acordo com as resoluções vigentes e sou de
parecer favorável a aprovação do contrato tripartite Itaipu-FUNPAR-UFPR, devendo as datas
no Plano de Trabalho serem incluídas  como definitivas  com a aprovação”.  Em  discussão e
votação o mesmo foi aprovado por unanimidade. 02) Processo: 026984/2018-18 - Solicitação
de Renovação de Contrato de Professor Leitor. Interessada: Marta Garcia Lopez. Processo
retirado a pedido do Relator. Nos informes finais, O Conselheiro Luiz Antonio Corrêa Lucchesi
sugeriu que temas das reuniões temáticas sejam de assuntos urgentes que afetam os conselheiros
como por exemplo: 30 horas e bolsa técnico senior. A Presidente e o Conselheiro Tibiriçá deram
boas vindas ao represente discente Conselheiro Gabriel de Freitas Heidorn que fez uma breve
apresentação e agradeceu a receptividade. Destacou que os discentes estão comprometidos e vão
atuar nas câmaras e nos Conselhos Superiores. Nada mais havendo a tratar, a Senhor Presidente
agradeceu  a  presença  de  todos  e  declarou  encerrada  a  sessão  da  qual  eu,  Mariane  Zubek,
secretária, lavrei a presente ata. 
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